

Endlich war es wieder soweit - Sonnenwende unter ganz normalen Bedingungen, wenn auch das Wetter nicht ganz mitspielte.

Unser Obmann Markus hatte wie immer alles perfekt organisiert und wir waren im Nu mit allen Vorbereitungen fertig - aber bereits hier regnete es einmal ganz kurz. Dann öffneten wir die Schank um 17:00 Uhr und bald danach regnete es wieder ganz kurz. Und als dann gegen 20:00 Uhr der Andrang der Gäste am Höhepunkt war und bei der Schank kaum zu bewältigen war, regnete es wieder ganz kurz.

Trotzdem war das Fest ein voller Erfolg - die vielen Helfer waren perfekt abgestimmt, das Arnsdorfer Dorfblech spielte wunderbare Blasmusik, die Bratwürstel waren einzigartig und beim Feuerwerk um 22:00 Uhr waren alle Sorgen vergessen. Die vielen Feuerwerke waren einzigartig.

Auch beim Wegräumen war die Disziplin sehr brav und viele Musiker waren trotz des anstrengenden Vortages gekommen. Wir begannen um 09:00 Uhr und waren um 10:30 fertig.

Danke an alle, die uns gestern besucht haben und Danke an alle Helfer.









